

Lifegala mit „Heroes of the night“



EFERDING. Die Lifegala fand heuer zum Thema „Heroes of the night“ statt. Ein abwechslungsreiches Programm führte die Gäste durch die Nacht.

Das Musikkabarett „BE-Quadrat“ forderte gleich zu Beginn die Lachmuskeln, wobei der „Mindhacker“ mit seiner Hypnoseshow und RASALIE SCHNEITLER mit ihrer Leiterakrobatik alle zum Staunen brachte.

Modeschau und Versteigerung

Mit Lifegala Urgestein Thomas Eder gab es eine amerikanische Versteigerung mit Kleidern von Melissa GIGL die mit ihrem Label Lieblingsstück eine Modeschau zeigte.

Musik und Showeinlage

Die bekannte Band „Flowrag“, die „Dance Company Variable und das „Wiff&Hanzhanz Ensemble rissen das Publikum von den Stühlen. In diesem Jahr geht der Erlös der Lifegala an das Projekt INPRHU in Nicaragua und an die Herzkinder Österreich.